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第1639回例会記録　平成24年8月21日（火）  7/47回

＜点鐘＞　� 安藤亨会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞　� 　安藤亨会長
横浜戸塚中央RC　�地区拡大増強委員会副委員長�

石井富雄様
古澤会員ご夫人　�古澤一美様
古澤会員ご令嬢　�古澤可歩子様
青少年交換留学生　イザベラ・シルバ・パサラクアさ
ん→「ブラジルから来ました。私は日本の事が知りた
いです。これから一年間よろしくお願いします」。

＜会長報告＞　� 安藤亨会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・�芸術の街研究会　『パリを愛した作曲家たち』協
賛金10,000円の拠出が決定いたしました。
　以下、会長報告です。
1.��米山梅吉記念館より��1人100円運動��年間1人3,000
円の寄付のお願いがきております。

　�9/15（土）　14：00～　米山梅吉記念館ホール　秋
季例祭があります。詳しくは事務局までお願いし
ます。
2.��8/28（火）　ガバナー補佐出席によるクラブ協議会
があります。資料3種類ポストインしております
のでご確認ください。またガバナー補佐のクラブ
協議会には委員長が必ず出席していただけるよう
お願いいたします。

＜幹事報告＞　� 中島健児幹事
＊会報着　�川崎北RC　川崎中原RC　�

川崎とどろきRC　川崎中RC
＊その他　
・�第4回･第5回アルテリッカ寄席のご紹介がまいり
ました。
・�芸術の街コンサートのペアチケットが4枚ありま
す。ご興味のある方は事務局までお願いいたします。
・�8/24（金）　親睦納涼会　18：00～　ホテルモリノ
ビアホール　7、8、9月誕生会も行いますのでご出
席ください。
・�8/28（火）　第3グループガバナー補佐来訪クラブ
協議会です。会員の出席をお願いいたします。な
お、例会終了後15：50までクラブ協議会です。
・�9/11（火）　露木ガバナーをお迎えしての公式訪問
です。全会員出席でお願いいたします。
・9/25（火）　定款細則により休会

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1641回	  9 月 4 日	 委員会報告④　米山・新世代委員会

第1642回	  9 月11日	 ガバナー公式訪問

第1643回	  9 月18日	 委員会報告⑤　ロータリー財団・社会奉仕委員会

会長		安藤　	亨
幹事		中島	健児
会報		中村和広

平成24年8月21日（火）　第1639回例会
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＜ニコニコ委員会＞　� 関山委員
　横浜戸塚中央RC　地区拡大増強委員会副委員長
石井富雄様→「今月は会員拡大および増強月間地区。
本日はテーブルスピーチにお招きいただきありがと
うございます」。当クラブより　安藤亨会長→「石井
副委員長、卓話よろしくお願いします。イザベラよ
うこそ日本に。一生懸命学んでください」。中島健
児幹事→「地区拡大増強委員会副委員長石井様、本
日の卓話をよろしくお願いいたします｣。浅沼会員
→「妻の誕生日に素敵なシクラメンの花をありがと
うございました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。
安藤志子会員、井上勇会員、靏丸会員、内藤会員、
中島眞一会員、野島会員、大矢会員、佐々木会員、
佐藤会員、嶋会員、鈴木会員、高田会員、玉井会員、
碓井会員、渡邊会員、山口会員、結城会員、阿久澤
会員、関山会員。

＜出席委員会＞　� 玉井委員長

＜青少年交換学生報告＞　� 安藤志子カウンセラー
　矢崎さんが先週土曜日に台湾に出発いたしました。
お父様からメールが届いておりますのでご報告しま
す。『お世話になります。昨日娘、冬萌が台湾に向け
出国し、無事ホストファミリー宅に到着したと連絡
がありました。色々ありがとうございました。よう
やく行ったという感じもしますがこれからが本番で
す。今後ともよろしくお願いいたします。矢崎英博』。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜招聘卓話＞
� 地区拡大増強委員会副委員長　石井富雄様
　今月は会員増強月間ということで卓話にまいりま
した。7月10日に地区拡大増強セミナーが行われ、

その結果を報告したいと思います。
第2590地区　昨年度の会員の増減（62クラブ中）
　　増　　加　15クラブ　21名増加
　　増減なし　 9クラブ
　　減　　少　38クラブ　105名減少
　結果、地区としては会員84名減少している現状で
す。かつては3,300名位いた会員が現在1,800名位と
なっております。今年度はRI会長に田中作治会長
が就任、地区としても露木ガバナーが会員増強に関
心を持っていて、10％増の地区目標を挙げています。
　　入会者0人　9クラブ　24名減
　　退会者0人　3クラブ　 5名増
　　地区の平均会員数　1クラブ35.4名
　　36名以上23クラブ　36名以下39クラブ
　会員の皆様がロータリークラブをどのように考え
ているのか、ロータリーを熱心に愛していることが
会員増強に結びついています。親睦の形も精神的な
親睦活動を大切に、例会を大事に異業種との交流を
深め、娯楽的な親睦ではなく会話がいかにできるか、
これをなくして発展はないと思います。ロータリー
の情報誌など色々な文献を見て、楽しさを表現し、
新規会員をお誘いして欲しい。ロータリーの会員増
強には自分の気持ち、楽しさをいかに表現できるか
が増強に結びつき、ぜひその機会を捉えて実践して
いただければと思います。また新規会員よりも退会
会員が多く苦労しています。せっかく入会しても退
会してしまう状況です。今年度は新会員に向け1泊
研修も試みようと考えておりますので、ぜひ参加し
ていただけるようお願いいたします。

＜8月の誕生祝い＞
中村会員、浅沼会員

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1639回	 38＊	 28	 10	 	 73.68%
第1638回	 38＊	 29	 9	 3	 84.21%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 23件	 24,000円	 170件	 193,000円
	 0件	 0円	 3件	 20,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 3件	 40,000円

累計


